

Rusia pagará sus deudas a la ONU

Naciones Unidas, Oct. 16 (AP). La decisión de Moscú de pagar sus contribuciones atrasadas a las Naciones Unidas deriva de una nueva actitud del Kremlin, donde se considera que no hay sustitutos para el máximo foro mundial, dijo un alto economista soviético.

Los soviéticos dijeron ayer que pagara unos 197 millones de dólares en cuentas atrasadas para las operaciones de paz, que se han compilado desde 1978, y han pagado ya sus 28 millones de dólares en asignaciones atrasadas para el fondo general de las Naciones Unidas.

El anuncio coincidió con recientes propuestas soviéticas de que las Naciones

Unidas adopten un papel más activo en el mantenimiento de la paz en ciertos conflictos regionales como el que se desarrolla entre Irán e Irak.

Ernest Obmkinsky, Jefe del Departamento de Organizaciones Económicas Internacionales de la Cancillería soviética, describió hoy la posición soviética y censuró indirectamente a los Estados Unidos.

El Congreso de Estados Unidos ha retenido 61.6 millones de dólares destinados a actividades de mantenimiento de la paz y 353 millones asignados al Fondo General. Los Estados Unidos

—Pasa a la página 9—



DEMANDAN AMNISTIA. Managua, Nicaragua, Oct. 16 (AP-Cablefoto). Madres de presos políticos, encarcelados por el gobierno sandinista, participan

en una manifestación en demanda de una amnistía general. Reiteradamente, el régimen sandinista se ha negado a conceder tal petición.

Ortega amenaza con cárcel a los Contras negociadores

Managua, Oct. 16 (DPA). Los dirigentes antisandinistas que lleguen a Managua con el interés de negociar con el gobierno "Irán directo a la cárcel" y serán juzgados en los Tribunales Populares Antisomocista (TPA), advirtió el presidente Daniel Orte-

ga como reacción al conocerse de algunos pretendidos hacer esa gestión.

Ortega dijo que el primer paso para los antisandinistas que deseen retornar a Nicaragua y hacer vida política es acogerse a la amnistía, pero no llegar

—Pasa a la página 9—



FUSTIGA. Karachi, Pakistán, Oct. 16 (AP-Cablefoto). Un musulmán sunita, fustiga al gobierno durante una manifestación contra la represión policial. Millares de esta secta participaron en la protesta.

Fragata iraní dispara a un helicóptero de prensa

Dubai, Emiratos Arabes Unidos, Oct. 16 (AP). Una fragata iraní disparó hoy una ráfaga de ametralladora contra un helicóptero que llevaba periodistas de la cadena de televisión norteamericana NBC en el sur del Golfo Pérsico,

pero no causó víctimas ni daños, se informó aquí.

El barco emitió una advertencia por radio, pero el helicóptero no tenía sintonizada su frecuencia, dijeron las fuentes. En su lugar, el piloto Grant Wit-

—Pasa a la página 10—

Sandinistas usarán el "resellado" de billetes

Managua, Oct. 16 (DPA). El gobierno de Nicaragua comenzará a usar el sistema de "resello" de los billetes para facilitar las operaciones comerciales ante la creciente inflación económica que experimenta el país.

El año pasado la inflación alcanzó un 800 por ciento, mientras que en 1987, se estima que podría

llegar al doble de ese porcentaje. Para evitar "las maletas de billetes", se anunció que circularán a partir del próximo lunes billetes de 20 mil córdobas, que son los de 20 córdobas pero con un sello especial.

20 mil córdobas equivalen a 2.10 del dólar norteamericano. En el cam-

—Pasa a la página 56—

Ráfagas dejan un saldo 13 muertos en sur de Londres

Londres, Oct. 16 (AP). Por lo menos trece personas murieron como resultado de las intensas ráfagas que azotaron hoy el sur de Inglaterra, derribaron torres del alumbrado público, demolieron un hotel y obstaculizaron el tráfico de vehículos y trenes suburbanos.

El centro meteorológico de Londres dijo que las

—Pasa a la página 10—

357 millones Dls. le reporta industria pesquera a Ecuador

Quito, Oct. 16 (AP). Ecuador logró ventas de productos del mar por 357 millones de dólares en 1987, según informó el subsecretario de Pesca Luis Eduardo Gómez.

El funcionario explicó que en los primeros nueve meses de este año las ventas de productos pesqueros a los mercados mundiales superaron en 78 millones a igual periodo del año pasado.

De los productos con

—Pasa a la página 10—



INGRESADA. Sin procedencia, Oct. 16 (AP-Cablefoto). La primera dama norteamericana Nancy Reagan, de 66 años, fue ingresada esta tarde en el Hospital Bethesda, para un test de cáncer de pecho.

Enviado de Reagan se reúne con Pdte. Arias

San José, Oct. 16 (DPA). Morris Busby, enviado del presidente de Estados Unidos Ronald Reagan a Centroamérica, se reunió esta tarde con el presidente Oscar Arias en casa presidencial.

Se informó que "ambos tuvieron una amplia conversación sobre el avance

de la implementación de los acuerdos de Esquipulas II".

Busby señaló que "fue una reunión muy provechosa y visité ya Honduras y Guatemala y saldré ahora hacia Washington".

El presidente Arias dijo que "tuvimos una amplia

—Pasa a la página 19—

Más de 500 muertos en combates en Sri Lanka

Colombo/Nueva Delhi, Oct. 16 (DPA). La ofensiva de tropas indias contra fuerzas de resistencia tamiles en la ciudad de Jaffna, en el Norte de Sri Lanka, cercada desde hace días, proseguía hoy con graves pérdidas para la guerrilla. Según la radio estatal, desde el comienzo

de los combates han muerto ya más de 500 defensores y civiles. El más importante grupo de las guerrillas, los "Tigres de Liberación de Tamil Eelam" (LTTE) al parecer se ha declarado dispuesto a un alto el fuego y ha tomado los correspondientes con-

—Pasa a la página 19—

Análisis sobre cáncer le harán hoy a Nancy Reagan

Washington, Oct. 16 (AP). La primera dama norteamericana Nancy Reagan será sometida mañana a análisis para detectar un posible cáncer de senos, y en caso de hallarse indicios de algún tumor maligno tendría que practicarse una "mastectomía radical modificada", anunció hoy la Casa Blanca.

El vocero presidencial Marlin Fitzwater dijo que la señora Reagan, de 66 años, "acepta el procedimiento recomendado para su circunstancia".

"Si hay alguna prueba microscópica de (un tumor) maligno, los médicos procederán a la extirpación quirúrgica del seno izquierdo y retirarán nó-

—Pasa a la página 56—



TRECE MUERTOS. Portsmouth, Inglaterra, Oct. 16 (AP-Cablefoto). Un automóvil estacionado en Clarence Parade, aparece cubierto por las ramas de árbol

caídos a causa de la violenta tormenta que azotó el sur de Inglaterra. Trece personas perecieron a causa de los fuertes vientos, de más de 60 kilómetros por hora.

Investigarán a los banqueros, Perú

Lima, Oct. 16 (DPA). La mayoría oficialista del parlamento peruano decidió investigar a los banqueros en torno a una posible "fuga de divisas y venta irregular de acciones", se informó hoy en Lima.

Para el efecto fueron aprobadas dos mociones, una en diputados y otra en senadores. En la Cámara Baja, los diputados gobiernistas solicitaron a la Fiscalía de la Nación que abra instrucción penal a los banqueros.

Entretanto, sigue el ambiente de tensión en Lima como consecuencia de la

estatización de 10 bancos, seis financieras y 17 compañías de seguros privadas.

Tras la toma por la fuerza el miércoles del Banco de Crédito y su financiera del mismo nombre, así como del Banco Wiese, las dos primeras continúan sin atender al público.

La mayoría de los funcionarios y empleados del crédito solicitan desde ayer el retiro inmediato de la fuerza pública, para reiniciar el trabajo. En esa Institución continúan asistiendo los dueños privados, así como los interventores gu-

—Pasa a la página 9—